

Argental, qui formait, avant la Révolution, un archiprêtré ressortissant à Vienne.

82° *Bassensis ager*, du *pagus vellaicus* (Velay), pour le canton de Bas-en-Basset, qui ressortissait à l'archiprêtré de Monistrol, diocèse du Puy.

85° *Tiernensis ager* du *pagus alvernensis* (Auvergne), pour la ville de Thiers, qui fit pendant quelque temps partie du Forez ;

Et beaucoup d'autres dont je n'ai pu retrouver les noms.

Il en est de même pour le *pagus lugdunensis* proprement dit. Certainement ma liste ne contient pas la moitié des *agri* qui le composaient. Pour s'en convaincre, il suffit de jeter les yeux sur la carte du diocèse. On s'aperçoit alors des énormes lacunes que ma liste laisse subsister, surtout dans la portion est, qui m'est presque inconnue. Quant à la portion ouest du diocèse, elle m'est beaucoup moins étrangère, et je pourrais à la rigueur combler quelques vides hypothétiquement : ainsi je suis convaincu que le petit pays appelé *Gourgois* formait jadis un *ager*, de même que ceux qui ont reçu les surnoms de *Chalençon*, *Lavieu*, *Bussy*, etc. ; mais je m'abstiens, faute de documents précis.